



Une semaine de parenthèse pour les licenciés du VTT FUN CLUB en profitant du ROC D'AZUR à FREJUS du dimanche 1^{er} au dimanche 8 octobre 2023.

Certains se retrouvaient en petites villas au MILEADE aux ISSAMBRES, un peu loin du site de départ et du salon du Roc, alors d'autres louaient une villa plus près, pour bénéficier de la foule, l'ambiance, les animations du Roc. Mais les groupes se retrouvaient parfois pour une sortie, un bout de chemin.

Aux Miléades : Benoit et Mado GASPARETTI, Bernard MONVOISIN, Fabien KRUGER, Didier BRICE, Didier WERNERT, Christian ZOMENO et Laure BOUILLAU, Sylvain FIGEL, Valérie et Chloé, Jean-Marie SALVESTRIN et Paola, Irène et Christian ANDREAS.

A Frejus : Marion ROYER, Valérie BERG, Pascal DRIQUERT, Christopher RICHET, et d'autres encore et aussi des amis qu'on retrouve à cette occasion : Guy CAYROU, Christine, Jean dit « Jeannot », Jean-Luc LAURENT et sa compagne, Jérôme KAVCIC.....

Anne et Alexandre MELLARD logeront quelques jours dans leur van installé sur le site de départ et découvriront le Roc, Eric DAVAINÉ le spaeker, le reporter de SUPPORTERS FRANÇAIS VTT, comme des enfants à Noël.



On a retrouvé Estelle VILLEMIN spécialiste DH et moto, qui avait choqué les vieux présidents de club à l'époque, en posant un peu déshabillée pour un calendrier de vélo de descente. Elle est journaliste sportive dans le sud et tenait le stand avec les italiens FANTIC.

Quelques uns se retrouvent pour une petite ou une grande sortie par les jolies routes de la côte ou de l'arrière pays, d'autres prennent le bateau pour voir le départ des voiliers à SAINT TROP.

Le but principal des vététistes étant de rouler sur les parcours du roc en début de semaine, de s'offrir en milieu de semaine une journée dans l'Estérel avec pizza ou moules à la Pizzeria chez BABOO à Agay, près de la plage du débarquement, en face du sémaphore.

Quel bonheur !! des parcours de fous ! dépaysants un maximum et une météo de luxe, juste à la bonne température.



La balade traditionnelle près du lac de l'Écureuil avec le retour par les gorges de l'Infernet nous réserve toujours la primeur des couleurs d'automne : vert de gris, orangé, violette de la bruyère.

La mer et le ciel bleus toute la semaine. Une petite initiation au padel. Des baignades à la mer ou à la piscine de l'hôtel. Des tartes tropéziennes, la fontaine à chocolat à table ; C'est tout cela le roc.

Soirée disco avec la chanson de la « Petite Culotte » a fait sauter les verrous : tout le monde sur la piste pour défrayer la chronique. On avait découvert cette chanson à une fête anniversaire de notre love-tandem Stéphane et Christelle L'HOMEL FIORINA, elle nous trotte depuis dans la tête. Rocks endiablés de Benoit et Mado. Avant que Benoit se fracture la main sur le parking de l'hôtel pour échapper à un cactus géant....il avait tout débranché.



Et puis il y a les jeunes :

Mathis QUEHAN aura un coup de mou dans l'épreuve de 93 km du Marathon ! de la folie.

Tom PERRIN et Robin MOUGEL s'octroieront la 2^{ème} place au ROC RUELLES.

Parfait tout cela pour terminer la saison.

